

La Fondation AFRO

Née d'un projet initié par deux artistes, le Sénégalais Mansour Cris et le Canadien Baruch Gottlieb, la fondation Afro est une ONG à but humanitaire basée à Genève.

Son ambition est de participer au développement sociétal et à l'amélioration du bien-être quotidien de la population africaine, dans toute sa diversité.

Pour atteindre ses objectifs, la fondation a entrepris ou envisage d'entreprendre ses opérations sur plusieurs fronts :

- Distribution de mécanismes de purification de l'eau pour la rendre propre à la consommation,
- Mise en place de modes de traçabilité permettant d'identifier les faux médicaments,
- Développement de l'éducation technique, scientifique, et accès aux savoir-faire permettant la transformation sur place des richesses naturelles du continent Africain,
- Formation aux sciences et technologies de l'information,

- Promotion des Arts Africains hors continent, par tous moyens médiatiques.
- Participation à l'essor de l'industrie locale.
- Préservation de la flore, notamment par le biais de reforestation.
- Plus généralement en favorisant l'intégration du continent, l'optimisation de l'indice de développement humain (IDH) de tous les pays du Continent Africain.

La Fondation Afro est sous la responsabilité de porte-paroles dont la mission est de mettre en place une gouvernance panafricaine simple, partagée, transparente, équitable et démocratique. Ces représentants et décideurs bénévoles se sont engagés à démissionner de leur fonction dès que les premiers objectifs auront été atteints, afin de ne pas se retrouver dans une situation de conflit d'intérêt qui pourrait freiner l'aspect humanitaire du projet.

La fondation Afro pilote l'AFRO coin qui est la première Crypto monnaie dédiée à la croissance économique et sociétale de l'Afrique et pour une meilleure intégration. C'est un outil apolitique et neutre mis à la disposition du continent et de toutes les populations qui pourraient bénéficier de son développement.

L'AFRO est une monnaie qui tient compte des dernières évolutions technologiques dans le monde de la blockchain, et respecte l'environnement en ne consommant que très peu d'énergie. La blockchain AFRO, issue dans un premier temps de la technologie Dash, créée en 2014, a évolué vers la technologie Binance, afin d'afficher une plus grande fiabilité et une meilleure transparence, tout en participant aux bouleversements technologiques centrés sur la notion d'humanitaire.

Ce livre de Stéphane Bernard « Complexité mon amour ! » apporte des éclairages qui permettent de mieux appréhender et de partager la nature complexe des situations mises en exergue depuis l’indépendance chèrement acquise de nombre de pays africains.

En proposant des principes d’approche propres à la complexité il facilite le traitement des sujets qui se présentent à nous.

La Fondation soutient la diffusion des propositions de cet ouvrage auprès de ses partenaires, pour contribuer au développement de ses propres projets, convaincus que le partage de tels principes au sein de la plus large communauté possible nous aidera à aborder plus sereinement les enjeux du temps présent.

David Nataf

Pour en savoir plus

Website: <https://afrofoundation.org>

Email: david@afrofoundation.org

Phone: +44 77 00 00 01 00

8, Rue Neuve-du-Molard 1204 Genève, Suisse